

19. April 2014

Dahlheimer Osterfeuer wird durch Fackelzug eröffnet



Das diesjährige Osterfeuer am Kahlenberg wurde vom Freundeskreis Dahlheim organisiert.



Am Ostersonntag um 19 Uhr trafen sich nahe zu alle Dahlheimer Kinder mit deren Eltern und Großeltern ...



... zum Fackelzug.



Die Kinder konnten es kaum abwarten bis es endlich los ging.



Der Fackelzug startete am Dorfplatz, führte über die Witzenhäuser Straße in die Escheröder Straße.



Eine tolle Idee des „Freundeskreis Dahlheim“.

Weiter auf Seite 2

19. April 2014

Dahlheimer Osterfeuer wird durch Fackelzug eröffnet



Über den Amselweg ging es hinauf zum ...



... Drosselweg.



Christa, Erika und Konrad gönnen sich eine kleine Pause auf der Ruhebänk vor dem Kahlenberg.



Es ist geschafft – Der Feuerplatz unterhalb des alten Hochbehälters ist erreicht.



Und jetzt los – die Kinder sind kaum noch zu halten ...



... und wollen unbedingt das Osterfeuer entfachen.

Weiter auf Seite 3

19. April 2014

Dahlheimer Osterfeuer wird durch Fackelzug eröffnet



Leandra hat eine gute Stelle gefunden – Brandbeschleuniger sind schließlich tabu.



Das Osterfeuer fängt an zu brennen ...



... und die Gäste sind begeistert.



Bratwurst und Bier werden gut angenommen.



Dann kam der Fallout – Ascheregen über den Dahlheimern.



... welch ein Feuer !!! ...

Weiter auf Seite 4

19. April 2014

Dahlheimer Osterfeuer wird durch Fackelzug eröffnet



Alle sind begeistert dabei ...



... und genießen das stimmungsvolle ...



... Feuer.



Langsam bricht die Dunkelheit ein ...



... bis das Osterfeuer für das notwendige Licht sorgen musste, aber auch eine tolle Atmosphäre verbreitete ...



... bis dann dieses Osterfeuer sich dem Ende neigte. Danke an den „Freundeskreis Dahlheim“.